



Este viernes sale a la venta "La última canción", la historia no autorizada del disuelto cuarteto

La biografía de Los Tres no deja títere con cabeza

Las infidelidades de Javiera Parra, por cinco años pareja de Álvaro Henríquez, y las tensas relaciones internas, son algunos tópicos que abarca el libro.

R.P.A.

La última canción", el nombre de la biografía de Los Tres que sale a la venta este viernes, nunca fue del total gusto de los integrantes de la banda pionera, quienes lucharon hasta último minuto para modificar el libro. Pero tampoco caerá muy bien en los círculos de Javiera Parra, uno de los personajes más importantes en la historia del grupo.

La vocalista de Los Imposibles (un grupo que, a principio de los 90, formaban Henríquez, Lindl, Juan Pablo Bosco y Javiera Parra) fue durante cinco años la pareja oficial de Álvaro Henríquez. Durante ese tiempo, la cantante acompañó al músico pionero en cada uno de sus pasos y también convivió con él en la casa comunitaria que la mayoría de Los Tres tenía en calle Romero, en el barrio Brasil.

El baterista Francisco Molina describe en el libro que la relación entre ella y el ex líder de Los Tres era un torrente de emociones: "Álvaro quería casarse con Javiera. Era su señora, su chica, pero a mí siempre me pareció una chica peligrosa. Me empezó a dar cuenta de que ella sabía manipular muy bien las cosas".

Jimena Henríquez, la hermana del cantante, concuerda con la apreciación del baterista: "Ella era muy manipuladora, todo lo cambiaba, lo daba vuelta, muy



Algunos de los miembros del grupo lanzarán hoy el DVD "Vermouth & Noche", que muestra sus últimos momentos juntos.

Javiera Parra y Álvaro Henríquez no vivieron un romance de película: según el libro, ella lo engañó con dos amigos, Pancho Molina y Titae Lindl.

mucho en enterarme de la historia que Javiera tenía con Titae (Lindl), me enteré por la ex novia de Titae. Sin embargo, lo de ella con Pancho (Molina) lo supe por boca del mismo Pancho (...) Después de mucho tiempo, Pancho me contó que también había estado con ella. Le dije: *Ahí si que me cagaste, de vor no me lo esperaba, huevón*".

Javiera Parra, al igual que en el libro, no quiso dar su declaración a este diario con respecto a su participación en la historia.

Sin Ángel

Las relaciones internas del grupo tampoco quedan bien paradas en el libro. Sobre todo con Ángel Parra, quien cuenta en el capítulo "El cuarto hombre" que en una tocata -después de la grabación del disco "Se remata el siglo" (1993)- dijo que quería ayudar en la composición de temas.

"No, eso es super delicado... tienes que entender", le dijo entonces Titae Lindl. "Puede que en el futuro sea posible, pero en este disco yo hago todas las canciones con Álvaro", agregó.

Enseguida, Henríquez le respondió: "Yo no tengo ningún problema en confesar que yo y Titae somos el Lennon y el McCartney de Chile..."

Los miembros de Los Tres no quisieron referirse a la publicación de esta biografía no autorizada, que fue encargada por ellos mismos, en abril del 2000, a Enrique Symns y Vera Land.

Este mediódia, en todo caso, los integrantes de la banda tienen una disculpa para juntarse: el lanzamiento en el Cine Hoyts de La Reina de su DVD "Vermouth & Noche", con las últimas tocadas que el grupo ofreció en La Batuta.

símpatica, pero quería ser siempre el centro de mesa y ése era el principal problema. Álvaro se quejó cuando ella empezó con las infidelidades. El disco *Fissé* es producto de esa rabia. Todas esas canciones están

dedicadas a ella".

Álvaro Henríquez reconoce en el capítulo "Estación Romero (parte II)" que su relación con Javiera Parra estuvo llena de felonías y desencuentros. Y confiesa que "tardé

La biografía de Los Tres no deja títere con cabeza [artículo]

R.P.A.

Libros y documentos

AUTORÍA

R.P.A.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La biografía de Los Tres no deja títere con cabeza [artículo] R.P.A. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)